



Sensibilisation des élèves de 6ème à l'identité numérique

publié le 13/01/2015

Du bon usage d'internet et des réseaux sociaux...

Descriptif :

A partir de la semaine prochaine, tous les élèves de 6ème vont être amenés à réfléchir sur leurs pratiques concernant l'usage d'internet (blogs, forums, sites internet, réseaux sociaux,...) pendant les heures de vie de classe.

Dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté (CESC), Mme Mainfroid, documentaliste et Mme Ménardeau, conseillère d'éducation (CPE), animent deux séquences de sensibilisation aux conditions d'un usage sécurisé et citoyen d'internet pour les élèves de 6ème.

Après un état des lieux des pratiques de nos élèves de 6ème, ceux-ci seront informés sur la loi et les risques liés à ces usages.

Puis dans un deuxième temps, ils réutiliseront leurs connaissances lors de travaux pratiques sur poste informatique.

Voici un lien vers un site internet pour accompagner les parents par rapport à ce sujet :

<http://www.internetsanscrainte.fr/s-informer/parents-informez-vous> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.